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Informativa N. 49        Roma, 26/03/2009

Si allega la nota pervenuta dal nostro Dirigente Sindacale, Paolo Sassi, in ordine
alla audizione presso il Senato della Repubblica relativa alle tematiche degli ufficiali
giudiziari.

La FLP ha sempre sostenuto che il ddl Berselli non tutela la categoria degli
Ufficiali Giudiziari.

Inoltre ricordiamo che le tariffe degli UU.GG. non sono adeguate poiché vecchie di
oltre 20 anni. Basterebbe solo l’aggiornamento delle tariffe per avere maggiore entrate
eliminando conseguentemente le spese per l’erario.

Comunichiamo inoltre, che LA SEDUTA È STATA AGGIORNATA al 31/3/2009 IN
SESSIONE SERALE ALLE ORE 21.00. PER MAGGIORE APPROFONDIMENTI E PER
RISPONDERE ALLE QUESTIONI POSTE DAI COMMISSARI.

Vi terremo informati.

Coordinamento Nazionale FLP Giustizia
(Raimondo Castellana – Piero Piazza)
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COMMISSIONE GIUSTIZIA SENATO
RIUNIONE 19/03/09

In data 19 marzo si è tenuta una audizione alla commissione giustizia del
Senato inerenti il ddl 749 Berselli, nell’ambito di un’indagine conoscitiva sulla
disciplina dell’attìvità dell’ufficiale giudiziario.
La FLP ha espresso la propria  contrarietà alla su indicata proposta, esponendo
le proprie ragioni e sottolineando in particolare come il ddl in oggetto escluda
ogni forma di tutela nei confronti dell’intera categoria degli U.G., i quali
sarebbero costretti a scelte incerte, difficili non preventivabili al momento
dell’assunzione in servizio, proiettandoli in balia di potentati economici.
Tale ddl non assicura nemmeno all’amministrazione giudiziaria la stessa
copertura capillare del territorio né costi e tariffe contenute o preventivabili.
Non tutela infine neppure l’utenza che dovrebbe sicuramente affrontare costi
maggiori dovendo retribuire non solo l’avvocato ma anche L’UG, libero
professionista.
La FLP ha fatto presente inoltre che il presupposto, alla base di tutto il
provvedimento, secondo il quale allo stato, con la suddetta proposta di libera
professione delI’U.G, risparmierebbe circa 600 milioni di euro non solo è
inesatto, ma è soprattutto sbagliato concettualmente, perché l’UG è un
proventista. L’intervento dello stato avviene solo ad integrazione, qualora i diritti
percepiti dalle parti private non coprono l’ammontare dello stipendio.
In questi ultimi anni l’integrazione è divenuta la regola solo per l’inerzia
colpevole dell’amministrazione, che, da circa 20 anni, non aggiorna i suddetti
diritti.
Basterebbe solo procedere al suddetto aggiornamento per raggiungere
l’obiettivo “Costo zero per l’erario”, ciò comporterebbe non
solo un’eliminazione di spesa per le casse dello Stato ma
anche maggiori entrate.
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Quindi il discorso costi, come la tanta strombazzata inefficienza
degli U.G. riteniamo che sia assolutamente strumentale e
artatamente finalizzata al raggiungimento di …..particolari
scopi.

Inoltre ci è  sembrato alquanto strano che la Commissione Giustizia del
Senato non fosse al corrente dei costi reali, e abbia dovuto chiedere
chiarimenti a destra e a manca, nonostante disponesse di tutti gli
strumenti necessari  per ottenerli  e verificarli in maniera sicuramente più
efficace di noi.

Perciò anche se a pensare male si fa peccato, è anche vero che spesso ci
si becca e potrebbe darsi che tutte queste audizioni fatte nell’ambito
dell’indagine conoscitiva sulla disciplina dell’attività di ufficiale giudiziario
altro non sia che fumo negli occhi per propinarci poi il “PACCO
BERSELLI”
Perciò  meditate gente meditate e ricordate che la grande  debolezza degli
UU.GG., è sempre stata la  divisione.

Meditate quindi meditate perché……………………………….
SOLO UNITI SI VINCE.

.
AD OGNI BUON CONTO LA SEDUTA È STATA
AGGIORNATA 31/3/2009 IN SESSIONE SERALE ALLE
ORE 21.00. PER MAGGIORE APPROFONDIMENTI E PER
RISPONDERE ALLE QUESTIONI POSTE DAI
COMMISSARI.

UNEP   FLP
(Paolo Sassi)


